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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 2 MAGGIO 2018 

N. 9/18 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 2 

maggio 2018 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 8/18 del 18.04.2018 

2. Movimento iscritti (Parlante) 

2.bis. Chiarimenti sulla gestione economica del Cert'Ing (Parlante) 

3. Prossimo Consiglio CROIL 08.05.2018 

3.bis. Aggiornamento su deposito CIS su piattaforma OIM 

4. Nuova struttura IPE Milano (Ambrosio) 

4.bis. Aggiornamento Formazione continua 

5. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Giovanni Contini, Silvia Fagioli collegata via 

Skype, Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso; Enrico Mariani, Daniele Roderi, 

Maria Gabriella Parlante, Sergio Ponticelli, Maurizio Vannucchi,  

Assenti giustificati: Silvio Bosetti, Davide Luraschi, Carlotta Penati,  

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Maria Gabriella Parlante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 8/18 DEL 18.04.2018 

Il verbale n.8/18 del 18.02.2018 viene approvato con una piccola correzione. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) – Del.01 
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Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 15 

- Provenienti da altro Ordine: n. 6 

- Reiscritti: n. 1 

Cancellazioni:  

- Dimissioni n. 4 

- Trasferiti ad altro Ordine n. / 

- Deceduti n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di +17 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11635 (di cui n. 292 per la sez. B) + 2 Società di 

professionisti.  

2.BIS. CHIARIMENTI SULLA GESTIONE ECONOMICA DEL CERT'ING (PARLANTE) 

Mariani riferisce di aver sentito Valeria Rensi del Cert’Ing che ha confermato il passaggio 

all’Agenzia di Certificazione Cert’Ing di tutto la gestione economica per valutatori e 

coordinatori. 

Si decide di mandare una comunicazione all’Agenzia per chiarire in via definitiva i ruoli e i 

relativi costi  e per richiedere un contributo, per il momento simbolico, per l'uso delle 

attrezzature OIM da parte del coordinatore Cert'ing. 

Inoltre, alla luce del cambiamento di gestione, vanno rivisti i rapporti con gli Ordini di Lodi 

e Lecco, coi quali abbiamo stipulato una convenzione onerosa, e con l'ing. Farnè per 

eventuali attività di competenza OIM.  

3.BIS. AGGIORNAMENTO SU DEPOSITO CIS SU PIATTAFORMA OIM 

Contini relaziona sull’incontro avuto con la Fondazione De Albertis. E’ stato definito il 

corrispettivo (€. 4.800,00) da riconoscere ad uno stagista neolaureato che sarà selezionato 

da OIM attraverso un bando e lavorerà presso OIM per l’elaborazione di statistiche 
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estrapolate dai CIS, previa sottoscrizione di non divulgazione. 

La Fondazione De Albertis farà, a sue spese, una pubblicazione e un evento per divulgarlo 

cosa che ha già avuto l’approvazione del Comune di Milano. 

4. BIS. AGGIORNAMENTO FORMAZIONE CONTINUA 

Ci sara’ una riunione con FOIM per la formazione a distanza. 

Vannucchi riferisce di aver avuto con Castagnoli un incontro presso UNI (dotato di sala di 

registrazione con PC che processa e post processa gli eventi) per la possibilità di 

organizzare insieme gli eventi in e-learning.  

Si stanno valutando anche le formazioni  a distanza attuate dagli Ordini di Cagliari e Brescia. 

Finzi riferisce che l’Ordine di Roma ha chiesto al CNI di essere accreditato come provider. 

4. NUOVA STRUTTURA IPE MILANO (AMBROSIO) 

Vannucchi  riferisce al Consiglio in merito al progetto dei colleghi associati all’IPE – SO MI 

di costituire una nuova associazione con identiche finalità, ma con veste giuridica e 

requisiti di Ente del Terzo Settore e delle richieste di supporto logistico e finanziario che 

richiedono all’Ordine. 

Nel corso dell’incontro del 26.04 u.s., Vannucchi ha evidenziato a Carlo Ambrosio le 

problematiche normative ed economiche da superare per riportare il progetto entro i 

dettami del Codice Unico del Terzo Settore ( D.L. 117/2017) che recentemente ha 

apportato importanti modifiche ai requisiti dei soggetti che intendono operare in questo 

ambito con veste giuridica. 

Vannucchi ha chiesto ad Ambrosio di illustrare nella riunione degli associati programmata 

per il 03.05 tali problematiche e di soprassedere temporaneamente dall’intraprendere 

iniziative che potrebbero compromettere il sostegno o l’eventuale partecipazione 

dell’Ordine al progetto. 

Il Consiglio da mandato a Vannucchi di approfondire i vari aspetti (normativi, economici, 
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locali e nazionali), anche nell’ipotesi di una partecipazione diretta alla costituzione 

dell’EdTS, con richiesta di riferire nel prossimo Consiglio 

3. PROSSIMO CONSIGLIO CROIL 08.05.2018 

Finzi riferisce che il prossimo Consiglio CROIL si terra’ a Milano il 8.05.2018. 

Vengono evidenziati i seguenti punti all’O.d.G: 

• Working: Venerdì 20 aprile a Roma è stato presentato ufficialmente  il 

progetto WorkING per la cui realizzazione OIM ha contribuito fattivamente insieme 

agli Ordini di Verona, Bologna era presente l'ing. Andriola. 

 La piattaforma si avvia alla realizzazione in modo organico, e condiviso in rete con 

 gli Ordini territoriali, di un laboratorio aperto per il sostegno e la razionalizzazione 

 delle realtà esistenti, per la ricerca e generazione di nuove opportunità di Lavoro e 

 strumenti a servizio della Condizione Professionale. 

 In questa fase, come è stato illustrato nell'incontro dello scorso 20 Aprile, si tratta 

 anzitutto di consolidare la rete WorkING® concentrandosi su due obiettivi semplici: 

1. implementare la piattaforma degli annunci Lavoro formando la prima rete nazionale 

delle opportunità di collaborazione offerte agli iscritti  

2. ampliare la partecipazione e l'accesso ai servizi WorkING® da parte dei colleghi 

iscritti.  

 La nostra segreteria dovrà inserire anche sul portale, oltre che sul sito dell'Ordine, 

 gli annunci e le richieste di collaborazione che vi pervengono. 

 E' un primo passo di operatività, molto semplice e concreto che ha già però 

 l'ambizione di formare il primo network nazionale di servizi per la condizione 

 professionale dell'ingegnere, che di fatto si estende già oltre i confini nazionali  

 grazie alla sinergia che il CNI ha attivato con ANPAL ed EURES permettendo di 

 raccogliere un’offerta selezionata e molto pregiata di opportunità e politiche attive 
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 per l'ingegnere in Europa. 

• SPS, 22-23-24 maggio p.v. A Parma: Andriola informa il Consiglio che il nostro 

Ordine avra’ un desk all’interno dell’ambito startup, le startup avranno uno stand 

ciascuno (quattro). Inoltre, dobbiamo presidiare lo stand CROIL, dove saremo 

presenti con il progetto IDEA, e coordinare l’evento del 24 maggio su Industria 4.0 e 

la perizia telematica.  

• Richiesta proroga entrata in vigore “Muta” (norme sismiche) 

• GdL per revisione TU sull’Edilizia DPR 380/01, presieduto da Giovanni Cardinale, 

consigliere CNI.  

• Occorre coordinarsi con arch. Paolini della Regione oltre alla riapertura della cabina 

di regia 

• Altro argomento il fascicolo del fabbricato di cui entrerebbe a far parte anche il CIS. 

4. VARIE ED EVENTUALI 

Finzi riferisce di un aggiornamento del Tavolo “C’è Milano da fare”: uno degli intenti era la 

correzione e revisione del PGT. Il Comune non ha mai espresso parere positivo o negativo 

alle proposte presentate. Tuttavia l’Assessore Maran ha presentato al tavolo alcune 

varianti che avrebbe pensato il Comune con pesante incidenza politica di tali scelte. In 

merito a quest’ultime sono state stabilite alcune date di incontro con Maran per valutare 

interventi migliorativi per la rigenerazione del tessuto urbano già esistente a Milano. 

Roderi riferisce che sono stati caricati sul sito dell’Ordine tutti i documenti relativi alla 

trasparenza. 

Andriola parteciperà venerdì 4 p.v. a una riunione a Roma al CNI in preparazione del 

Congresso Nazionale degli Ordini Ingegneri d’Italia.  

Vannucchi riferisce di aver rinegoziato con il Collegio i costi relativi al Giornale 

(digitale/cartaceo) in modo da allinearli a quelli degli altri Ordini. 
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Vannucchi riferisce che Rainero ha chiesto un supporto legale per il Consiglio di 

Disciplina. Si chiederanno dei preventivi. 

Roderi riferisce che occorre inserire sulla sezione trasparenza dell’Ordine una delibera di 

Consiglio con i nominativi dei docenti dei corsi per gli Esami di Stato con l’indicazione del 

rimborso spese orario. 

Regolamento (UE) 2016/679   - GDPR 

In ordine alla nomina del DPO, il Direttore, Mariani e Serioli avranno domani un incontro 

con l’avv. Perri cui saranno chieste delucidazioni in merito ai soggetti che possono 

assumere il ruolo.  

In merito all’opzione di scegliere un DPO interno o esterno, occorre considerare, oltre alla 

riduzione del personale e alla disponibilità di professionalità idonee all’interno, i potenziali 

conflitti di interesse che riguardano coloro che sono investiti di capacità decisionali in 

ordine alle finalità e ai mezzi del trattamento dei dati, come succede, oltre che per i 

membri del Consiglio, anche per il responsabile del trattamento e per quello dei Sistemi 

Informativi (Davide Serioli). 

Inoltre il GDPR consente a organismi diversi di dotarsi di un unico DPO e pertanto 

considerando che il Consiglio di Disciplina, la Camera Arbitrale e di Mediazione e la 

Fondazione dell’Ordine trattano dati di loro esclusiva pertinenza e dati provenienti 

dall’Ordine, può essere utile proporre ai rispettivi responsabili una nomina congiunta. 

Il Consiglio dà mandato al Direttore, sentito l’avv. Perri, di agire per arrivare alla prossima 

riunione di Consiglio con ogni informazione per attivare la scelta del DPO e di interpellare i 

responsabili degli organismi su citati per l’eventuale procedura congiunta, che se 

interessati potranno conferire mandato all’Ordine. 

Il Consiglio approva.  

La seduta è tolta alle ore 20:00 
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Prossima riunione di Consiglio: martedì 15 maggio 2018 alle ore 18.00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO    IL PRESIDENTE 

    (Maria Gabriella Parlante)       (Bruno Finzi) 

 


